

SLALOM AUTOMOBILE Les Valaisans Didier Planchamp et Florian Revaz terminent second et troisième à Chamblon.

Une nouvelle fois battus



Cela fait deux week-end que Florian Revaz ne s'impose plus, mais il conserve la tête du général. (10)

Florian Revaz et Didier Planchamp ont à nouveau vu le Jurassien Jean-Marc Salomon monter sur la plus haute marche du podium le week-end dernier au slalom de Chamblon. Dans le canton de Vaud, ce dernier a devancé Planchamp d'un peu moins de cinq secondes et Florian Revaz, toujours en tête du général mais qui ne gagne plus depuis deux week-ends, de

plus de dix secondes.

Parmi les autres Valaisans présents à cette nouvelle manche nationale, signalons le Monthesyan Lionel Bellon qui a terminé au 35e rang final scratch ou encore Eddy Tapparel, 4e Valaisan parmi les 50 premiers, lui qui occupe la 43e place. Quant à Joël Grand, rien ne s'est déroulé comme il le souhaitait. «Chamblon est une course à ou-

blier. Le pont arrière nous a lâché en 2e manche essai puis la chaîne a cassé à la 1re manche course. Ce sont les aléas du sport automobile», réagit-il. Le Sierrois espère réussir un meilleur week-end ce samedi et ce dimanche, lui qui se rendra d'abord dans le Tessin pour du rallye en tant que navigateur de Sébastien Carron avant de se rendre au slalom de Bière le lendemain. **GC**